

**SECPF - Noticias**

<https://www.secpf.org/>

**La Sociedad Española de Cirugía  
Plástica Facial da la Bienvenida al Dr.  
Giorgio Fischer como Miembro de Honor**



La Sociedad Española de Cirugía Plástica Facial (SECPF) se enorgullece en anunciar el nombramiento del Dr. Giorgio Fischer como Miembro de Honor, en reconocimiento a su destacada trayectoria profesional y sus contribuciones pioneras en el ámbito de la cirugía plástica y estética facial.

El Dr. Fischer es una de las figuras más reconocidas a nivel internacional en el campo de la cirugía plástica, habiendo dedicado décadas de su carrera a la innovación y desarrollo de técnicas que hoy son referentes en la especialidad. Su constante búsqueda de la excelencia y su compromiso con el avance de la medicina lo han convertido en una inspiración para cirujanos plásticos de todo el mundo.

Como Miembro de Honor de la SECPF, el Dr. Fischer contribuirá al enriquecimiento científico y académico de nuestra Sociedad, aportando su amplia experiencia y su perspectiva global. Estamos convencidos de que su incorporación fortalecerá aún más

los valores de excelencia y profesionalismo que caracterizan a nuestra organización y a sus miembros.

La Sociedad Española de Cirugía Plástica Facial reafirma así su compromiso de ofrecer un espacio de aprendizaje e innovación para sus miembros y de promover la excelencia en la práctica de la cirugía plástica facial, de la mano de líderes de talla mundial como el Dr. Giorgio Fischer.

**Link to Original article:** <http://www.secpf.com/noticias/la-sociedad-espanola-de-cirugia-plastica-facial-da-la-bienvenida-al-dr-giorgio-fischer-como-miembro-de-honor?elem=758814>